SIN MORDAZA TV



Repetición en 62 localidades

Noticias por mail / Registrarse

SIN MORDAZA

Periodismo auténticamente independiente

Buscar en SinM Publicidad / VCI

Santa Fe, 15 de Octubre de 2008

Martes, 14.10.08

Comenzó el programa "Ciudades Cívicas y Seguras"

Con la presencia de representantes de países latinoamericanos y europeos, Rosario es sede del II Encuentro Internacional sobre "la seguridad ciudadana en la ciudad". Esta tarde, a las 15:00, el Intendente Miguel Lifschitz inaugura formalmente la actividad, en el auditorio del CMD Noroeste, sito en Provincias Unidas 150 bis. Luego, disertará la alcaldesa de L'Hospitalet de Llobregat (España), Nuria Marín Martínez. Fuente: SM

Con la presentación de la historieta "Peligro zona insegura. Los vecinos", en el Auditorio del Centro Municipal Distrito Noroeste, comenzó esta mañana el II Encuentro por el Proyecto Ciudades Cívicas y Seguras, que transcurrirá durante toda la semana con una serie de actividades que se desarrollarán en diferentes ámbitos de la ciudad.

La "Seguridad ciudadana en la ciudad" es una de las redes temáticas del programa Urb-al, y es la que cuenta como socios a más de 120 ciudades. Cada red agrupa a todos los participantes que desean cooperar en el tema, razón por la cual se organizan reuniones periódicas de trabajo para poner en práctica los diferentes proyectos comunes. En este contexto, las ciudades de Valparaíso (Chile), Santa Tecla (El Salvador), Medellín (Colombia), Nanterre (Francia), L'Hospitalet de Llobregat (España) y Rosario están a cargo del proyecto de Ciudades Cívicas y Seguras.

En ese marco, el intendente Miguel Lifschitz inaugurará formalmente esta tarde, a las 15, en el CMD Noroeste (Provincias Unidas 150 bis) este encuentro de "concientización sobre prácticas cívicas y volares democráticos" y la alcaldesa de L'Hospitalet de Llobregat, Nuria Marín Martínez, disertará sobre "Seguridad y Civismo en L'Hospitalet", ciudad española que ejerce la coordinación de esta red temática.

L'Hospitalet es el segundo municipio de Cataluña, que tiene alrededor de 260 mil habitantes, está situada en la llanura litoral y pertenece a la comarca catalana del Barcelonés.

Tras la conferencia de la alcaldesa de L'Hospitalet, se realizará un panel sobre "Seguridad y civismo en ciudades latinoamericanas", y luego un recital de la Escuela Orquesta Barrio Ludueña y Popono Bajo Piano-Piano.

El programa continuará mañana con una charla con directores de los centros municipales de distrito sobre descentralización Más Acerca de Rosario

Noticia más leída sobre Rosario:

Rosario - Importante reunión para analizar el cumplimiento de la ley antitabaco

Por favor tómate un segundo y vota por este artículo:



Grabar mi Voto!

VersiónImprimible

Enviar a un Amigo





- ¿Un Moreno santafesino?
- _Reciclado policial
- Funcionario pescado in fraganti
- Sciara prepara conferencia de prensa
- Nueva Página Web



¿Como considera la propuesta de la reforma constitucional?

Una estrategia mediatica

- Para entretener a la sociedad
- Una medida innecesaria
 Hay razones, pero puede
- esperar
 Es fundamental para la
- provincia

 Cumpliendo la actual está
- bien NS/NC



Resultados Encuestas municipal y presupuesto participativo, entre otros temas a abordar.

Luego, al mediodía, los invitados internacionales realizarán una visita a la Isla de los Inventos, posteriormente en el Centro Comercial Palace Garden se hará un alumerzo/charla con los participantes de la Economía Solidaria y Agricultura Urbana, y la jornada culminará con una reunión de trabajo de los socios en el Salón Belgrano del Palacio de los Leones.

El jueves, después de un desayuno de trabajo con áreas de la Municipalidad que desarrollan políticas sociales, los participantes extranjeros realizarán una recorrida por el Centro de Especialidades Médicas Ambulatorias de Rosario (Cemar). A las 15, en el Parque Urquiza, se producirá la presentación de experiencias de Educación Vial de la Dirección de Tránsito, y una hora después está prevista una visita a la Guardia Urbana Municipal.

Por último, el viernes a las 10 los participantes del encuentro recorrerán los espacios públicos del Distrito Sudoeste, luego harán una recorrida por el Distrito Sur, donde hablarán con los representantes del Servicio Municipal de Mediación, para cerrar a las 15 con un diálogo con los Líderes Comunitarios en el Distrito Centro.

Entre los invitados internacionales se encuentran, además de la alcaldesa de L'Hospitalet, Tania Marcuer (investigadora Programa Seguridad y Ciudadanía de Flacso Chile); Alain Lucía y François Voisin (directores del área de la Prevención como Seguridad de Nanterre, Francia); Enrique Rusconi (concejal de Santa Tecla, El Salvador); César Arturo Arango Alzate (subsecretario de la Defensoría del Espacio Público de Medellín, Colombia); Edmundo Santelices Parra (Observatorio de Seguridad Ciudadana de Valparaíso, Chile); Víctor Clement San Juan (experto de la Universidad de Barcelona); Sergi Crespi (coordinador del proyecto del Servicio de Participación y Civismo de L'Hospitalet, España) y Jaime Ferrer (responsable financiero del proyecto común de L'Hospitalet).

Cabe recordar que Urb-al es un programa de cooperación descentralizado de la Comisión Europea que cubre los principales ámbitos de las políticas urbanas y está dirigido tanto a las colectividades locales de la Unión Europea y de América Latina, como a otros actores del sector urbano.

Sus objetivos son desarrollar relaciones directas entre las colectividades europeas y latinoamericanas, reforzar las capacidades de acción de las colectividades locales en el desarrollo social, económico y cultural de las zonas urbanas y desarrollar capacidades estructurales de las autoridades locales a través de la formación de los recursos humanos, entre otros.

